

[REDACTED]

An den Stadtwerkeausschuss
der Stadt Norderstedt
- zu Protokoll -

Beseitigung von Graffiti an den Stromkästen im Stadtgebiet

Sehr geehrte Damen und Herren,

jeder kennt sie – die „grauen Stromkästen“ an den Straßenecken. So wie diese zum Stadtbild gehören, gehören bedauerlicherweise auch die Graffiti-Malereien an den „grauen Kästen“ zum Stadtbild. Die Graffiti tragen allerdings nicht unbedingt zur Verschönerung des Stadtbildes bei.

Ich frage an:

- 1.) Ist es geplant, die Kästen im Stadtgebiet zu reinigen und die Graffiti zu entfernen? Soweit mir bekannt ist, ist dies der Zuständigkeitsbereich der Stadtwerke. Sollte ich hier verkehrt informiert sein, bitte ich um eine kurze Info.
- 2.) Ist es möglich, die Kästen so zu reinigen, dass sie anschließend nicht mehr mit Graffiti bemalt werden können, indem man einen graffitiabweisenden Überstrich macht?
- 3.) Ist es – alternativ zu 2.) möglich, dass man z. B. den Schulen oder KiTas die Möglichkeit gibt, die Kästen mit Motiven zu gestalten?
- 4.) Die gleiche Anfrage gilt auch für das „Trafohäuschen“ in der Mittelstraße beim Wendehammer des Hochhauses.

Begründung:

Der Fußgängertunnel an der Poppenbütteler Straße wurde jetzt ebenfalls gereinigt und von Kindern hübsch bemalt. Ebenso waren vor ein paar Jahren auch Papierkörbe mit Motiven bemalt.

Zum diesjährigen Stadtgeburtstag (zum 50.) stellt dies mit Sicherheit eine Verschönerung des Stadtbildes dar.

Es wird um schriftliche Beantwortung gebeten.

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]